

Mardi 13 juillet 2024

Ça bouge à la maison de quartier Billard



De gauche à droite : Marie-Thérèse Philippe, ancienne présidente, Agnès Métais, nouvelle vice-présidente, Betty Prey, nouvelle présidente, et Elisabeth Causin, directrice.

Après dix-huit ans passés à la présidence du centre social Billard, devenu Maison de quartier, Marie-Thérèse Philippe se retire et cède son poste à Betty Prey. Dans la foulée, une vice-présidente a été désignée : Agnès Métais qui est, par ailleurs, secrétaire de l'amicale des locataires de la Rafale-Université. Nommée conseillère municipale de la majorité en

mai dernier, à la suite du décès de Serge Kochman, Marie-Thérèse Philippe ne quitte pas pour autant les affaires à Croix-Rouge, puisqu'elle reste administratrice et membre du conseil d'orientation de la maison de quartier Billard, administratrice de l'association Multi-échanges services (MutES) et présidente du centre de soins de Croix-Rouge.